

1/1

www.malaga.eu



COMUNICADO Deporte

El Ayuntamiento concluye los trabajos de renovación del pavimento deportivo de césped artificial en La Unidad

 En esta actuación se ha invertido 263.200,87 euros para el cambio de una superficie de 4.614 metros cuadrados

Málaga, 18 de febrero de 2025.-. El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Deporte, ha finalizado los trabajos de renovación del pavimento deportivo de césped en La Unidad en el distrito Bailén-Miraflores. La actuación ha tenido un coste total de 263.200,87 euros para el cambio de una superficie de 4.614 metros cuadrados.

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a los concejales delegados de Deporte y del distrito Bailén-Miraflores, Borja Vivas y María Paz Flores, visitó ayer el campo de La Unidad. En noviembre del año pasado se iniciaron los trabajos, que también incluía la revisión de los canales de saneamiento perimetrales y la base sobre la que se instala el césped artificial. La intervención concluyó el 20 de enero de 2025, dos meses antes de lo previsto.

Otro de las instalaciones municipales que ha renovado el césped artificial es Tiro de Pichón. En este campo se ha intervenido en una superficie de 5.303,70 metros cuadrados y ha contado con un presupuesto 291.159, 70 euros.

Por último, la semana pasada comenzaron los trabajos en el Nuevo San Ignacio en El Palo. Próximamente, se iniciarán en el campo municipal de Puerto Malagueño en el distrito Ciudad Jardín.













